Lohr am Main, 18.07.2022

Informationsveranstaltung zur Grundsteuerreform in Bayern

Im Zeitraum vom 1. Juli bis 31. Oktober 2022 müssen alle Eigentümerinnen und Eigentümer von Grundstücken und Betrieben der Land- und Forstwirtschaft eine Grundsteuererklärung abgeben. Hierzu lädt das Finanzamt Lohr am Main in Abstimmung mit den Kommunen die Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Main-Spessart zu einer ca. 90-minütigen

Informationsveranstaltung am Dienstag, 26. Juli 2022, um 17 Uhr in die Mehrzweckhalle Karbach (Am Brübel) ein.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Bitte beachten Sie bei Ihrem Besuch die Empfehlungen zu den Abstands- und Schutzmaßnahmen (z. B. das Tragen medizinischer Masken) aufgrund der noch bestehenden Corona-Lage.

Themen der Informationsveranstaltung sind der Inhalt der Grundsteuerreform, Fristen und Bescheide im Verfahren, die elektronische Abgabe der Grundsteuererklärung über **ELSTER** (der kostenfreien Steuersoftware der Finanzverwaltung) sowie der Umgang mit dem **Bayern-Atlas** der Vermessungsverwaltung, der im genannten Zeitraum Flächenangaben zu den Grundstücken kostenfrei im Internet zur Verfügung stellt. Die Veranstaltung dient der Erklärung der Grundsteuerreform im Allgemeinen; Einzelfragen zu Besonderheiten des eigenen Grundstücks können nicht beantwortet werden.

Wir bitten die Bürgerinnen und Bürger, für die Abgabe der Grundsteuererklärungen den einfachen, schnellen und sicheren Weg über "ELSTER - Ihr Online-Finanzamt (www.elster.de)" zu wählen. Sofern dies im Einzelfall nicht möglich ist, können die erforderlichen Vordrucke im Finanzamt und seinen Außenstellen sowie bei den Stadt- und Gemeindeverwaltungen im Landkreis abgeholt werden.

Weitere Informationen, Broschüren, aber auch anschauliche **Videoanleitungen** für die gängigen Anwendungsfälle und Antworten auf die häufigsten Fragen finden Sie auf der Internetseite

www.grundsteuer.bayern.de

Telefon: 09352/850-0

Fax: 09352/850-1300

Internet: www.finanzamt-lohr.de

E-Mail: poststelle.fa-loh@finanzamt.bayern.de

die wir Ihnen als Informationsquelle ganz besonders empfehlen möchten.

Frank Beifuß Amtsleiter